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Protokollauszug 
öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haa-
ren vom 24.06.2020 

 

 

Zu Ö 5 Bericht der Verwaltung zum Radweg parallel zur WurmAntrag vom 12.02.2020 der Fraktionen 
SPD und Bündnis 90/Die Grünen zur Tagesordnung 
zur Kenntnis genommen 
BA 3/0201/WP17 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Bezirksbürgermeister Corsten Frau Mans von der Verwaltung.  

Frau Mans berichtet, dass Mitte Juli der Radschnellweg Aachen-Jülich fertig gestellt wird. Es sei weiterhin 

in Prüfung, welche Radwegeverbindung von dort zum Ortseingang errichtet werden kann. 

Im Anschluss fragt Bezirksbürgermeister Corsten nach Wortmeldungen.  

Bezirksvertreter Finsterer bemerkt, dass es schade sei, dass die Tischvorlage und der Bericht so lange 

Zeit auf sich warten ließen.  

Frau Mans bemerkt, dass dies das falsche Gremium sei, um über die Verzögerungen zu diskutieren.  

Bezirksbürgermeister Corsten gibt Herrn Finsterer insoweit Recht, als dass die Vorlage des Berichtes 

lange Zeit auf sich hat warten lassen. Zudem sei allen bekannt, dass eine Wegführung über den Benno-

Levy-Weg problematisch sei. Es sollte eine Möglichkeit auf der anderen Seite der Wurm gefunden wer-

den.  

Frau Mans verweist auf die diesbezüglich im Mobilitätsausschuss erfolgten Beratungen.  

Bezirksbürgermeister Corsten äußert, dass er mehr Fortschritte in dieser Angelegenheit erwartet hätte.  

Frau Mans erwidert, dass Sie Herrn Bezirksamtsleiter Prömpeler gebeten habe, den Punkt von der Ta-

gesordnung zu nehmen. 

Daraufhin entgegnet Bezirksbürgermeister Corsten, dass es nicht richtig sei, ein Thema mehrmals von 

der Tagesordnung zu nehmen.  

Frau Mans antwortet, dass es zwischenzeitlich mit dem Projekt weitergeht.  

Bezirksvertreter Schulz äußert den Wunsch, das Thema nach den Sommerferien erneut aufzugreifen, um 

dann über die Fortschritte informiert zu werden.  

Bezirksbürgermeister Corsten stimmte diesem zu. Abschließend bedankt er sich bei Frau Mans für die 

Ausführungen.  

 
Beschluss: 
Die Bezirksvertretung Aachen-Haaren nimmt den Bericht der Fachverwaltung zur Kenntnis. 
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